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Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge M. le ministre de l'intérieur sur le nombre de véhicules de fonction attribués aux
personnels de l'ensemble de ses administrations.

Texte de la réponse

A ce jour, le parc automobile de l'administration centrale (hors police et gendarmerie nationales, sécurité civile et
cabinets ministériels), soutenu par le programme 216 « Conduite et pilotage des politiques de l'intérieur »,
comporte 39 véhicules de fonction. Les services de la police nationale comportent 110 véhicules de fonction.
Les services de l'administration territoriale (préfectures et sous-préfectures) sont dotés quant à eux de 611
véhicules de fonction.
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